
FRANCISCO DE ASIS

El musical-Rock que vas a ver y escuchar ha surgido de una ilusión fuerte que arraigó en un grupo de gente. Así ocurre con todas las ideas utópicas y maravillosas.

Después de más de ocho siglos de historia, el humilde hermano Francisco nos atrae sobremanera. Su vida y su mensaje nos hacen vibrar con la viveza y frescor de lo siempre nuevo.

Queremos ofrecerte una versión actualizada y un poco libre, fiel en su esencia, de este mensaje de paz y bien de una de las personas que realmente cambiaron la historia de la humanidad.

Lo hemos hecho dando rienda suelta a la imaginación por ejemplo, caracterizando al lobo de Gubio como uno de nuestros queridos e incómodos “ chorizos suburbanos” a los que todo el mundo margina y desprecia, aún cuando posee un corazón de oro como casi siempre ocurre en la vida real.

Plasmamos en el escenario las secuencias de varios mundos distintos pero igual de aislados entre sí-”la panda del lobo”,”los vecinos del pueblo de Asis”,” el clero”, y otros.